

# CESPE permanece con perspectiva negativa: Fitch Ratings

- Los atributos de legitimidad del ingreso y riesgos operativos se ubican en un rango medio, el perfil financiero se ubica en rango débil y los factores asimétricos tienen un impacto neutral sobre la calificación

Por Juan Manuel Torres



Metodología de Entidades Relacionadas al Gobierno (GRE, por sus siglas en inglés), CESPE se ubica en el mismo nivel de calificación que la de su gobierno de soporte, el Estado de Baja California [BBB+(mex), Perspectiva Negativa]. La acción de calificación está en línea con la tomada por Fitch el 21 de junio de 2019 sobre la calificación del Estado.

Fitch Ratings comentó que “los factores clave de la calificación de la comisión se mantienen sin cambio, al no presentarse un evento que impacte la evaluación de cada uno”.

“Si bien la agencia realiza una evaluación de probabilidad de apoyo por parte del Estado hacia la CESPE en un escenario de dificultad financiera e identifica que el soporte es altamente probable, la totalidad de la deuda directa de largo plazo de la comisión cuenta con el aval solidario de Baja California. En línea con la metodología de GRE, esto resulta en una igualación de calificación”, señaló la agencia.

La agencia utiliza la Metodología de Calificación de Deuda del Sector Público Respaldada por Ingresos no Fiscales para evaluar el perfil crediticio individual (PCI) de la comisión. Los atributos de legitimidad del ingreso y riesgos operativos se ubican en un rango medio, el perfil financiero se ubica en rango débil y los factores asimétricos tienen un impacto neutral sobre la calificación.

De acuerdo con los factores clave, el perfil crediticio individual (PCI) de CESPE es de ‘bb+(mex)’. Fitch estará revisando la calificación de CESPE y sus factores clave de calificación en los próximos meses.

Cabe mencionar que un cambio en la calificación del estado de Baja California movería la calificación de CESPE en el mismo sentido y dirección.

Asimismo, un deterioro en el vínculo con el Estado o un cambio en la estructura de garantía de la deuda podrían impactar la calificación de la entidad.

La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (CESPE), tuvo una baja en su calificación crediticia a BBB+(mex) desde A-(mex). La perspectiva permanece negativa, informó la agencia Fitch Ratings.

De acuerdo con la aplicación de la